

Ibagué, 2 de septiembre de 2024

Comunicado de prensa 1852

¡A jugar! Alcaldía inaugurará los Juegos Intercolegiados 2024

El acto se hará este jueves 5 de septiembre a las 8:00 de la mañana en el estadio Manuel Murillo Toro.

Todo está listo para el inicio en Ibagué de los Juegos Intercolegiados, una gran fiesta donde la comunidad escolar vivirá un momento especial desde la actividad deportiva, recreación y aprovechamiento del tiempo libre.

Las competencias iniciarán este martes en los distintos escenarios que son administrados por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, Imdri, para avanzar en cada una de las fases tanto en deportes de conjunto como individual.

Cabe destacar que fue tan exitosa la convocatoria de la Alcaldía y el Imdri para este certamen que un total de 6.775 participantes estarán en los escenarios buscando ser los mejores y subir al podio.

“Los primeros deportes en iniciar su actuación serán atletismo, baloncesto, fútbol, fútbol sala, lucha y taekwondo. Se espera que el nivel sea satisfactorio por la preparación que se ha hecho en cada una de las instituciones educativas”, dijo Sebastián Perdomo, gerente del Imdri.

La alcaldesa Johana Aranda hizo entrega de implementación deportiva a las instituciones educativas de la zona rural que participarán en el evento, como incentivo a los niños y adolescentes que competirán en los escenarios.